



Prophète, *nâbî*, vient du verbe *nâba* qui veut dire appeler. Les prophètes sont des appelants. Les mots précèdent les choses ; au commencement, il y a leur appel. Au commencement, ça n'est pas *l'être qui est*, mais l'appel. L'être lui-même n'a jamais été que la première des choses appelées.

Valère NOVARINA, *Devant la parole* (2010)

Question d'interprétation philosophique :

Que signifie, dans ce texte, la proposition selon laquelle « les mots précèdent les choses » ?

Question de réflexion littéraire :

Parler, n'est-ce que communiquer ?

Pour construire votre réponse, vous vous référerez au texte ci-dessus, ainsi qu'aux lectures et connaissances, tant littéraires que philosophiques, acquises durant l'année.